



Se incluye entre las actuaciones de recuperación ambiental del Organismo

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza los trabajos de acondicionamiento de un nuevo tramo del río Jubera, en Murillo de Río Leza (La Rioja)

- Se han destinado más de 185.443 euros a continuar la protección en la margen izquierda y a realizar una senda en la margen derecha
- Este proyecto da continuidad a las actuaciones finalizadas en 2010 en el mismo municipio

09, ago. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado una nueva actuación de protección y acondicionamiento en las riberas del río Jubera, en la localidad de Murillo de Río Leza (La Rioja), que ha supuesto una inversión de 185.443 euros por parte del Organismo, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

El objetivo de los trabajos ha sido prolongar la protección con escollera de la margen izquierda del río, alcanzando el refuerzo ya existente hasta el puente de la localidad. Además, se ha habilitado una senda de ribera en la margen derecha, lo que ha ampliado el paseo hasta el puente de la carretera local LR-261.

Ambos elementos, la prolongación del muro de escollera y el camino, están ya concluidos aunque las plantaciones proyectadas deberán esperar a finales del próximo otoño, una época del año más apropiada para asegurar un mejor enraizamiento.

Esta actuación ha sido solicitada por el Ayuntamiento del municipio y supone la continuidad de las obras concluidas a principios del pasado 2010, a las que el



Organismo de Cuenca destinó 231.150 euros para la construcción de un total de 170 metros de escollera en ambas márgenes para la protección del polideportivo municipal y el nuevo colegio público. En la margen derecha se restableció la senda existente en su paso bajo el puente de la carretera.

En este nuevo proyecto se ha reforzado la protección en la margen izquierda, continuando aguas arriba hasta cerrarlo con el estribo del puente de la LR-261. En total se han colocado 198 metros lineales de escollera y quedan pendientes para el otoño las plantaciones complementarias de estacas de cauce y cobertura vegetal.

Respecto a la senda y complementando las acciones ya ejecutadas, se han acondicionado unos 380 metros del paso entre el Puente de Piedra y la zona de campos deportivos municipales. Para ello se ha realizado una limpieza previa y el extendido de una cobertura de zahorra artificial y una vez transcurrido el verano, se plantarán árboles de ribera para potenciar la vegetación existente.

Actuaciones de restauración

El acondicionamiento del río Jubera en Murillo de Río Leza se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Ambiental y que permite dar respuesta a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de actuaciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, restituir márgenes y riberas y desarrollar limpiezas.

Este tipo de trabajos supuso el pasado año una inversión en La Rioja de más de 1.600.000 euros en actuaciones en cauces que han beneficiado a los términos municipales de Casalarreina (río Oja), Baños de Río Tobías (río Najerilla), Fuenmayor (río Pradija) y Logroño (río Ebro), a los que se unen los tratamientos forestales en montes de utilidad pública en Ezcaray y Ojacastro, Santurde y Santo Domingo de La Calzada y por último, el proyecto ambiental de caracterización del hábitat del visón europeo que se ha realizado entre el embalse del Ebro, en Cantabria y la localidad de Logroño.